



PROGRAMA FUNCIONA CON VEINTE FAMILIAS EN LOS RÍOS Y LOS LAGOS.

"Familias Power" llega a Los Ríos con programa de apoyo social y emocional

FUNDACIÓN. *Trabajan con niños y niñas apartados de sus hogares de origen.*

Un trabajo especial con familias que acogen a niños y niñas vulnerados en sus derechos comenzó en Los Ríos la Fundación Familias Power, liderada por Anne Traub y orientada a fortalecer el concepto de hogar como primer espacio acogedor y de aprendizaje para la vida.

La institución aplica un programa de desarrollo social y emocional, a través del acompañamiento de profesionales que visitan las casas, orientan a las personas para reforzar lazos, entregan herramientas respecto de la educación inicial, como también apoyo integral en otras materias como la habitabilidad, para que el espacio destinado a niños y niñas sea el más adecuado.

En una entrevista con www.soyvaldivia.cl, Anne Traub explicó que el objetivo de la Fundación es contribuir a la protección y estimulación cognitiva y afectiva de niños y niñas menores de seis años que se encuentran en situación de vulnerabilidad. "Los primeros años de vida son claves. Ahí se sientan las bases del aprendizaje, de la personalidad, de la autoestima. Es también donde se definen las desigualdades. Si hay carencias, se produce una especie de condena de cuna muy difícil de superar. Nosotros queremos contribuir a abrir oportunidades para cambiar esas situaciones en todos los casos que podamos".

Su labor en la región se centra en niños y niñas de Mejor Niñez (ex Sename) que han sido apartados de su hogar de origen y que actualmente están al cuidado de parientes cercanos. El plan se extiende por

“

Querer ser cuidador no basta cuando se está en niveles severos de pobreza, con pocas herramientas y viviendas no adaptadas para recibir niños...”

Anne Traub

Directora Ej. Familias Power

20 semanas con actividades para contribuir a que se genere un buen vínculo entre los niños y sus cuidadores. "Los pequeños llegan donde sus abuelas, tíos, tías u otros que los reciben con voluntad y cariño, pero querer ser cuidador no basta cuando se está en niveles severos de pobreza, con pocas herramientas y viviendas no adaptadas para recibir niños. Por eso se hace necesario generar espacios adecuados e instancias de acompañamiento. Nosotros los acompañamos, trabajamos en coordinación con programas como Chile Crece Contigo, hacemos seguimientos y contribuimos a que los espacios sean también los mejores que se pueda", detalló Traub.

Los equipos de Familias Power visitan a los niños en sus nuevos hogares, les entregan libros y juguetes educativos (de la mano de Fundación Mustakis y otros aportes privados) además, a través de otras alianzas, como Tecnosur en Valdivia, ejecutan mejoras para ajustar las viviendas.

Durante este año el plan llegará a veinte niños y niñas de Los Ríos y Los Lagos. 